

L'Entente Evangélique des CAEF est devenue membre de la FEF

Une majorité de nos églises locales CAEF sont de longue date membres de la Fédération Evangélique de France (www.lafef.com). Aussi était-il logique que l'Entente Evangélique des CAEF, représentant notre famille d'Eglises, envisage d'en devenir membre également. Au moment du Congrès 2005 à Rézé, les délégués de nos églises avaient voté la décision d'adhérer à la FEF.

Le 28 Janvier 2006, lors de l'Assemblée Générale annuelle de la FEF, à Longjumeau, la candidature de l'Entente Evangélique des CAEF a été acceptée à l'unanimité. 16 autres associations candidates ont également été acceptées. La FEF compte à présent 368 associations membres.

La FEF est au premier rang comme interlocuteur de la mouvance évangélique auprès de l'Etat français et les rencontres au plus haut niveau sont régulières. Le 10 mars 2006, MM. Dany Hameau (président) et Dominique Ferret (secrétaire général) seront auditionnés par la « Commission de Réflexion Juridique sur les relations des Cultes et les Pouvoirs Publics » (Commission Machelon) chargée par le Ministre de l'Intérieur d'étudier les éventuels aménagements de la Loi de 1905.

Le 1er Juin 2006, un nouveau Secrétaire Général de la FEF, en la personne de M. Clément diedrichs, responsable dans l'église de France Mission à Saintes (17), prendra la succession de Dominique ferret arrivé en fin de mandat.

M.R.